

- Einhaltung der Qualitätsmerkmale,
- Steigerung der Arbeitsproduktivität, Einhaltung des geplanten Durchschnittslohnes und Senkung der Selbstkosten auf der Grundlage des Planes Neue Technik,
- volle Ausnutzung der vorhandenen Technik im Mehrschichtbetrieb und Einhaltung der gesetzlich festgelegten Arbeitszeit.

Auf dieser Grundlage erfolgt die Abrechnung der vollbrachten Leistungen.

Einen großen Aufschwung bei der Lösung der Aufgaben im sozialistischen Massen Wettbewerb erzielten die Erbauer des Kraftwerkes Vetschau, die 70 Prozent der Prämienmittel für hervorragende Leistungen zur Einhaltung der Zwischen- und Endtermine an den entscheidenden Objekten verwenden. Wichtig dabei ist, daß die Bauführer selbst über einen bestimmten Teil des Prämienfonds verfügen können, um die Werkstätigen für besonders gute Arbeit schnell und unbürokratisch zu prämiieren.

In der Bauindustrie gibt es eine Reihe guter Ergebnisse bei der Anwendung ökonomisch zweckmäßiger Lohnformen und der Bezahlung nach leistungsabhängigen Kennziffern. In vielen Baubetrieben bewirkte z. B. die Einführung des Prämienstücklohnes eine bessere Ausnutzung der vorhandenen Technik, eine raschere Steigerung der Arbeitsproduktivität und Senkung der Selbstkosten. Die Erfolge der Werkstätigen solcher wichtigen Großbaustellen wie Kraftwerk Vetschau, Chemiefaserkombinat Guben, Mineralölwerke Lützkendorf, die sie im sozialistischen Wettbewerb erzielten, sind im hohen Maße auf die bessere Anwendung des Prinzips der materiellen Interessiertheit zurückzuführen.

Auf jeder Baustelle und in jedem Betrieb sollten die Beratungen zum Plan 1964 von diesen Erfahrungen ausgehen und exakte Vorstellungen über die wirksame Anwendung des Prinzips der materiellen Interessiertheit erarbeitet werden, um damit gute Voraussetzungen für die allseitige Planerfüllung zu schaffen.

2. *Entscheidende Bedeutung kommt der Ausnutzung aller Reserven und der Einhaltung strengster Sparsamkeit zu.*

Jeder Werkstätige kennt aus eigener Erfahrung, daß es auf den Baustellen und in den Betrieben noch große Reserven gibt, die durch bessere Vorbereitung und Organisation, vollständigere Ausnutzung der Arbeitszeit und der vorhandenen Technik erschlossen werden können.

Diese Reserven werden am besten genutzt, wenn die Parteiorganisationen verstehen, zielstrebig darauf hinzuwirken, daß

- überall die *Einsparung von Material* organisiert wird, eine regelmäßige